

Principales logros

2012

Ecuador

- En la provincia de Manabí, el IICA brindó cooperación técnica a productores que tienen cercas vivas de piñón, la cual les permitió lograr ingresos adicionales por la venta de semilla a la planta de extracción de aceite vegetal puro de piñón instalada en la Estación Experimental del Instituto Nacional Autónomo de Investigaciones Agropecuarias (INIAP) ubicada en Portoviejo y financiada por la *Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit* (GIZ). Dicho aceite será vendido a la Empresa Eléctrica Provincial Galápagos (ELECGALAPAGOS), que lo utilizará como biocombustible para operar los generadores eléctricos de la isla Floreana.
- El Instituto desarrolló una metodología que le permitió a la provincia de Chimborazo contar con un sistema de fomento productivo en el marco de su Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial.
- Los gobiernos autónomos descentralizados de El Oro, Loja y Pichincha formularon e implementaron sus respectivas agendas productivas provinciales, las cuales guardan congruencia con los lineamientos normativos de ámbito nacional y constituyen un instrumento común de planificación y de gestión de competencias productivas.
- El Instituto contribuyó con la formulación de planes y metodologías para la ejecución de acciones en riego y drenaje en la provincia de Bolívar, así como para la operación del eje de innovación institucional de la Estrategia Nacional para el Buen Vivir Rural promovido por el Viceministerio de Desarrollo Rural.